

1月 乳児クラスだよ

12月に入って冬らしいお天気が続き、お散歩に出かけて落ち葉やどんぐりに触れて遊ぶことが出来ました。思うように体が動くようになってきていて、ハイハイや歩いて自分の興味を持ったところへ移動して探索を楽しんでいました。

園庭で遊んでいるとき気が付くと子どもたちが集まって遊んでいる様子もよく見られます。お友達の名前も覚えて指をさしたり、その子のほうを向いたりしています。いつも一緒にいるお友達がわかってきていて成長を感じます。1月は寒さも増してきますが、霜柱やひだまりの温かさなど冬ならではの自然にも触れて、元気に過ごしたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



12月は日差しが暖かで晴天の日が多く、戸外で沢山遊べました。園庭ではタイヤの中に入ってマットを上にかけてお布団のようにしてごろんと寝転んでひなたぼっこをしていました。お散歩先の公園では落ち葉や木の実を拾ってお友達や保育者に見せていたり、容器や袋に集めている姿が見られました。また、公園の遊具の階段の手すりを持ちながらどンドンと登っていて滑り台も怖がらずに滑れるようになって繰り返し楽しそうに遊んでいました。お友達が滑っている様子を上から見て「おーい」と呼び掛けていた子ども達です。1月も戸外で元気に保育者やお友達と一緒に遊びながら過ごしていきたいと思います。

12月は朝夕は寒くなってきましたが日中は暖かい日も多く、天気の良い日には散歩や戸外に出かけ体を動かして遊びました。ひよこ組さんやうさぎ組さんと一緒に散歩に行くことも多く、優しく手をつないで歩いてくれています。また、園庭に行く準備や自分で着ていた洋服を畳んでしまったりなど身の回りのことを丁寧に、意欲的に出来るように関わりながら過ごしていきました。一人で出来ることが増えていくと嬉しそうな表情で「先生、見て」と教えてくれます。1月も自分の身の回りのことに意欲的に取り組んでいけるように関わりながらも寒さに負けずに戸外でも元気いっぱい遊んで過ごしていきたいです。



2歳児ぱんだ組

